

IRUN

# Podemos Irun proclama a David Nuño como su candidato para la Alcaldía

Tiene 31 años y es el actual delegado de Bienestar Social del Ayuntamiento, pero marca distancia «con los que llevan demasiados años gobernando la ciudad»

IÑIGO MORONDO

IRUN. David Nuño es la persona elegida por Podemos Irun como candidato a la Alcaldía en las próximas elecciones municipales que se celebrarán en mayo. Tras completar un proceso de primarias en el que no ha habido otros pretendientes, «pero ha servido para constatar el apoyo de los militantes», apunta el propio Nuño, su candidatura ya es oficial.

Licenciado en Farmacia, participó en Greenpeace y Cruz Roja antes de que el 15M lo llevara a incorporarse a Podemos. Tiene 31 años y es el aita de un niño de 2, un perfil que contrasta «con otros candidatos como el alcalde Santano, que lleva demasiados años gobernando, o el actual portavoz del PNV, Xabier Iridoy, que ya lleva también mucho y representa un proyecto obsoleto, rancio y hormigonado».

Nuño entró hace cuatro años al consistorio como concejal de la oposición en Elkarrekin Podemos-IU, luego fue portavoz del grupo y, desde diciembre de 2020, es segundo teniente de alcalde y delegado de Bienestar Social en el gobierno de coalición con Socialistas de Irun, cargo del que sigue «donando el 15% del sueldo».

Asegura que esta trayectoria le ha «aportado una madurez que



David Nuño encabeza el proyecto de Podemos Irun para las elecciones municipales que tendrán lugar en mayo 2023. F. DE LA HERA

es difícil explicar». Desde la oposición «fuimos constructivos negociando medidas progresistas para la ciudad» y luego participó en la gestación del pacto con los socialistas. Ya como delegado de Bienestar Social, «las horas de trabajo se han multiplicado». También destaca el aprendizaje en las «negociaciones internas en el Gobierno, muy intensas, muy duras,

y siendo el grupo minoritario, el esfuerzo es enorme. Como grupo mayoritario hubiésemos implementado muchas medidas que queríamos y no hemos podido».

Con todo, está «orgulloso» porque desde su grupo, «en un periodo convulso de pandemia y crisis energética, social y económica, hemos aportado políticas sociales y estabilidad a este Ayuntamiento».

Echando la vista atrás, «veo que no soy el mismo de hace dos años. En este trabajo, la madurez te entra de golpe y la cercanía con la ciudad y con las personas es mucho mayor, mucho más real».

## Otro modelo de ciudad

Con el bagaje de estos años en el Ayuntamiento «que han sido un sprint continuo para adaptarme a cada situación y a las necesidades cambiantes», Nuño da el paso para encabezar la lista de Podemos para las próximas elecciones con un programa aún abierto que se trabaja «con la ciudadanía, con diferentes colectivos y con la militancia» para dar respuesta a las necesidades desde principios muy firmes. «Además de proteger a la mayoría social, hay proyectos que tienen que salir haya crisis o no», como los ligados al feminismo. «Hemos empezado en este mandato, pero hay mucho por hacer». También hay un horizonte verde con objetivos claros «en energía, movilidad y patrimonio natural» y otro de «justicia social», «donde no basta con congelar tasas e impuestos, hay que redistribuir las cargas para que pague más quien más tiene».

Podemos se presentó a las pasadas elecciones en coalición con Ezker Anitza-IU. Aún es pronto para saber si se repetirá la fórmula. «De momento tenemos candidato, proyecto y respaldo. Estamos en un proceso de escucha con algunos partidos porque podríamos presentarnos juntos. Lo que sí creemos es que Podemos es la locomotora que puede hacer avanzar eso, pero tenemos que sentarnos y hablar. Hay tiempo».

## Cáritas pide ante el Pleno políticas públicas para luchar contra el sinhogarismo

I.M.

IRUN. María Eugenia Muñoz y José Antonio Telleria, en representación de Cáritas, pidieron la palabra para intervenir en el pasado Pleno de la Corporación del Ayuntamiento de Irun. Su objetivo no era otro que, dentro de la campaña 'Fuera de cobertura' que la entidad ha desarrollado en el conjunto de Gipuzkoa para enfrentar la realidad del sinhogarismo, trasladar a los municipios irundarras una petición para que impulsen «políticas públicas comprometidas que pongan a las personas en el centro, favoreciendo el acceso y ejercicio de sus derechos».

Muñoz y Telleria señalaron que, «desde Caritas, desde nuestras parroquias, constatamos y acompañamos una realidad cada día más compleja y difícil donde las personas no pueden acceder a los recursos necesarios para poder vivir con dignidad, y mantener la esperanza de salir de un círculo de pobreza y de falta de oportunidades que día a día les va asfixiando». Señalaron que por eso mismo, la campaña 'Fuera de cobertura', pretende explicitar de forma contundente que las personas sin hogar ven negado en muchas ocasiones el ejercicio de sus derechos (asistencia sanitaria, vivienda, protección social, empadronamiento...), así como su participación en la sociedad y comunidad».

## La jornada sobre Salud Laboral de Irun Ekintzan se celebró con aforo completo

M.A.I.

IRUN. El Pacto por el Empleo y el Desarrollo Económico Irun Ekintzan celebró ayer en el hotel restaurante Atalaia un encuentro sobre salud laboral dirigido profesionalmente del sector de empresas de la ciudad y especialmente enfocado a la cuestión de la edad en relación con la salud laboral.

Se había propuesto un formato de jornada-desayuno con hora y media de duración aproximada y la intervención de tres expertos que proponían un acerca-

miento a la cuestión desde perspectivas diferentes.

La cita se diseñó con una limitación de veinte plazas que facilitara el intercambio de experiencias entre los asistentes y tuvo una inmejorable acogida con todas las plazas cubiertas. Los responsables de Irun Ekintzan destacaron además que al término de la jornada las opiniones que recogieron, tanto por parte de los ponentes como de los participantes fueron muy positivas, lo que les anima a plantear nuevas iniciativas en esta línea.



La jornada-desayuno sobre salud laboral concentró tres intervenciones de expertos en hora y media.